
COMUNICATO STAMPA
LE PROVINCE DI PISTOIA E LUCCA

CHIEDONO UN INCONTRO IN REGIONE
SUL POTENZIAMENTO LINEA FERROVIARIA PISTOIA - LUCCA

Il Presidente della Provincia di Pistoia Gianfranco Venturi e quello della Provincia di
Lucca Andrea Tagliasacchi si sono incontrati in seguito alla conclusione dello studio
di fattibilità per il potenziamento delle linee Firenze - Pistoia - Lucca, Lucca -
Viareggio e Lucca - Pisa, svolto dalla Società Sintagma s.r.l. su incarico della T.A.V.
Regione Toscana.
In particolare lo studio evidenzia la fattibilità del potenziamento della tratta Pistoia -
Lucca avanzando diversi scenari, con i relativi vantaggi, limiti e ipotesi di costo. Gli
esiti dello studio sono stati valutati positivamente nell'ambito del Comitato di
Garanzia, da tutte le parti interessate.
Al termine dell'incontro congiunto i Presidenti provinciali di Pistoia e Lucca hanno
inviato una lettera all'Assessore ai Trasporti della Regione Toscana Riccardo Conti
per fissare un incontro dedicato all'analisi dello studio. Lo scopo dell'incontro
richiesto con l'Assessore regionale è proprio verificare, come ribadiscono nella lettera
i Presidenti Venturi e Taglisacchi, come sviluppare concretamente tale studio.
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